

# *François RAIS*

Ford Capri RS

Première saison prometteuse pour François qui a plus d'une fois réussi à placer sa lourde et peu maniable Capri à des places d'honneur dans une classe dominée par les Porsche et Alpine A 310. Il effectue sa première course à Lignièrès.

Dans le cadre de l'épreuve VEC organisée par notre écurie, il prend la 2ème place du groupe B moderne. A Bière, il termine 8ème, à Romont 4ème derrière 3 Porsche puis à nouveau 4ème au Moléson, entouré par les Porsche.

En juillet, il se classe 6ème à Bure puis à une belle 3ème place à la Chaux-de-Fonds derrière une Carrera et une 930 turbo. A Ballexert, il termine 4ème derrière les Porsche de Glauser et Piaget et termine sa saison par une autre belle 4ème place au slalom de Lignièrès derrière 2 Porsche et une Alpine A 310.

